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В статье рассматриваются современные проблемы понимания и сущности земельного права 
и земельных правоотношений. Выявлено, что доктрина земельного права и земельных правоот-
ношений не соответствует сущности и основным принципам современного правового развития. 
Отмечены комплексность и взаимосвязанность организационно-правового режима земли и иных 
объектов недвижимости. Содержание научных взглядов по проблеме нуждается в модернизации 
и новации. 
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Makarov O.V. Organizational and Legal Procedures in the Modern 
Conditions: The Nature, Essence, Prospects

The article examines the current problems of understanding and essence of land law and 
land relations. It has been revealed that the doctrine of land law and land relations does not 
correspond to the essence and basic principles of modern legal development. The complexity 
and interconnectedness of the organizational and legal regime of land and other real estate 
is noted. The content of scientific views on the problem needs to be modernized and updated.
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